
VERBALE del 12/10/2015 

L’anno 2015 il giorno 12 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 settembre 2015. Alle ore 9,00 è presente il cons. Scarpinato. In mancanza del 

numero legale in prima convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. 

Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri La Colla, La Corte, Scarpinato e Spalitta. La 

presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Angela Gambacorta, constata la 

presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. 

All’o.d.g. il punto, di cui al suppletivo del 9/10/2015, riguardante: 1) proposta di delibera 

avente ad oggetto: “Sostituzione dell’art. 1 dello Statuto della società AMAP s.p.a.”; 2) varie ed 

eventuali. Per la trattazione del primo punto all’o.d.g., la Commissione procede alla 

lettura della proposta de quo. Si procede pertanto alla disamina della stessa e ne 

scaturisce una discussione. Si dà atto che alle ore 10,15 entra la cons. Bonvissuto, che 

viene informata dell’argomento in discussione Questa interviene  ed in merito 

all’argomento chiede alla Presidente di ascoltare in Commissione il dirigente 

proponente ed in giorni diversi la presidente AMAP s.p.a. insieme al Collegio Sindacale 

per approfondire le finalità della proposta e la sostenibilità delle stesse. La presidente La 

Colla nel concordare con la cons. Bonvissuto aggiunge di invitare successivamente 

anche il dott. Pollicita. Anche il cons. Scarpinato condivide e vista l’importanza 

dell’atto, ritiene che dette convocazioni debbano avvenire in tempi celeri. La cons. 

Bonvissuto, sempre in merito alla proposta in oggetto, chiede di recuperare la L.R. del 

11/08/2015 “Disciplina in materia di risorse idriche” richiamata fra i “visto” della 

proposta per darne lettura. Continua la discussione, ed in ordine al secondo punto 

all’o.d.g. “varie ed eventuali”, la presidente La Colla chiede di fare richiesta della 

proposta di delibera della ZTL, vista la ricaduta riferita al Contratto di servizio e Piano 

Industriale di AMAT. Ne scaturisce una discussione peraltro anche a seguito 

dell’articolo che viene riportato in data odierna sul G.d.S. riferito all’argomento. 

Interviene a questo punto il cons. La Corte che non ritiene opportuno parlare di ZTL se 

prima non si pongono in essere le condizioni per aiutare i cittadini ad utilizzare il 

trasporto pubblico. Può anche essere d’accordo, ma prima bisogna attuare quanto 

suddetto. Successivamente, alle ore 10,55 il cons. La Corte esce. Prosegue la 

discussione. Si dà atto che alle ore 11,05 esce il cons. Scarpinato.  



Infine, dopo ulteriore breve disquisizione, alle ore 11,22 la presidente La Colla, 

aggiorna i lavori e chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE  

(Angela Gambacorta)      (Luisa La Colla) 

 

 


